

「うけて安心、年に一度の健康診査」		成人病健診強調月間標語		
久が原地区		人口	管内	
男	12,063人			
女	12,072人			
計	24,135人			
世帯	10,144世帯	わがまち大田久が原地区推進委員会会長		
平成6年12月1日現在				

くがはら

発行：わがまち大田久が原地区
推進委員会
編集：地域情報紙「くがはら」
編集委員会
事務局：大田区久が原特別出張所
〒146大田区久が原2-19-3
(3752)4271

新年の一あいさつ

わがまち大田久が原地区推進委員会会長

三木 兼吉

（1）

日々活動を続けております。この間、多くの皆様が原地区の発展充実の一環となり一步大人の発展のため、お祈り申し上げるところです。

（2）

新年あけましておめでとう

（3）

（4）

（5）

（6）

（7）

（8）

（9）

（10）

（11）

（12）

（13）

（14）

（15）

（16）

（17）

（18）

（19）

（20）

（21）

（22）

（23）

（24）

（25）

（26）

（27）

（28）

（29）

（30）

（31）

（32）

（33）

（34）

（35）

（36）

（37）

（38）

（39）

（40）

（41）

（42）

（43）

（44）

（45）

（46）

（47）

（48）

（49）

（50）

（51）

（52）

（53）

（54）

（55）

（56）

（57）

（58）

（59）

（60）

（61）

（62）

（63）

（64）

（65）

（66）

（67）

（68）

（69）

（70）

（71）

（72）

（73）

（74）

（75）

（76）

（77）

（78）

（79）

（80）

（81）

（82）

（83）

（84）

（85）

（86）

（87）

（88）

（89）

（90）

（91）

（92）

（93）

（94）

（95）

（96）

（97）

（98）

（99）

（100）

（101）

（102）

（103）

（104）

（105）

（106）

（107）

（108）

（109）

（110）

（111）

（112）

（113）

（114）

（115）

（116）

（117）

（118）

（119）

（120）

（121）

（122）

（123）

（124）

（125）

（126）

（127）

（128）

（129）

（130）

（131）

（132）

（133）

（134）

（135）

（136）

（137）

（138）

（139）

（140）

（141）

（142）

（143）

（144）

（145）

（146）

（147）

（148）

（149）

（150）

（151）

（152）

（153）

（154）

（155）

（156）

（157）

（158）

（159）

（160）

（161）

（162）

（163）

（164）

（165）

（166）

（167）

（168）

（169）

（170）

（171）

（172）

（173）

（174）

（175）

（176）

（177）

（178）

（179）

（180）

（181）

（182）

（183）

（184）

（185）

（186）

（187）

（188）

（189）

（190）

（191）

（192）

（193）

大田区資源化センターを見学して

セントナリ見学して
た建物が京浜島を走るバスの
右手に見えてきました。
これが大田区資源化センター
久が原西自治会が計画した
総勢三十三名が、区のリサイクル
推進担当課長の案内で、
三木自治会長はじめりサイクル
担当の副会長引率のもとに行われました。

早く正確に整理され、一同から見とれているうちに梶包が上へ上がり、来上がりました。外に出見の再資源が、晚秋の明るい日、よつに山積みされた搬送待機は、いつ運び出されてもいいです。この戦禍に荒れ果てた町が、少しうつ復興はじめました。市場には、「食」の流通拠点を見学し、自由販売の店で買物を楽しむひとときを得ました。また、野鳥公園では、季節の鳥鏡で観察するなど、緑と水との自然生態を備え付けの双眼鏡で観察しました。鳥の自然に接する機会を堪能することができた楽しい一日でした。

(担当 葉山次郎)

三幸スタジオ

せんじゆ

おしゃつき大会

道々橋地区に、約一万二〇〇〇の映画撮影所で、香川沿いの○m²を占める貸スタジオで、和一七年七月からとのこと実際に撮影を開始したのは昭和二十七年七月からとのことです。石堀に囲まれた中には、大道具や小道具のほか、壁画もあります。また、日本古来の伝統行事として、毎年恒例となりました、松仙小・久原小の「もちつき大会」が左記のとおり実施されおりました。久原小学校校庭にて一月二十一日(日)十時より、松仙小・久原小の「もちつき大会」は、つきたてのおもます。

わがまちを守る消防団に 新しい仲間

わがまちを守る消防団に 新しい仲間

五分団（久が原東自治会、久が原西自治会）に新しく左記の方方が入団されましたので、この紹介します。

◆4部◆ 団員伊藤亮一 池3 15 10 小竹弘司 池3 17 19 今後の活躍を期待します。

編集後記

○新年おめでとうございます。
情報誌「くがはら」も発刊
五周年を迎え、おかげを持ち
ました。ニユースがよせられて参りました
○第十九号は、成人式を迎えた地域の若い方々の抱負を特
集しました。
○これからも皆様のご支援に
より、工夫をこらし編集に励
んで参ります。

○ じつは、お待ちしております。
○ じつは、お寄せくださいます。
○ じつは、お参ります。

三七五四〇一九

会からのお知らせ

「器具による火災を防ぐ」

する前は、必ず器具の点検を

する時は、「暖房器具を購入せ

読むこと」と、取扱説明書を必ず

い暖房器具の使い方を身につ

けることがあります。

東京消防庁管内の平成五年

災の発生原因(上位四位)は

次のようになります。

原因	件数
石油ストーブ	81件
電気ストーブ	81件
ガスストーブ	25件
石油ファンヒーター	10件

毎年一五〇件程度発生している

暖房器具に起因する火災は

ますが、炎が露出してしま

る事故を防ぐ

には、「暖房器具を使用

れています。

編集委員会において把握できぬいものもござります。また気付きの点がございましたらお知らせください。

委員会からのお知らせ

「暖房器具による火災を防ぐ」

する前は、必ず器具の点検を

読むこと」など、安全で正しく

冬場は、なんといつても暖

房器具による火災が多くなり

けることです。

東京消防庁管内の平成五年

災の発生原因(上位四位)は

次のようになっています。

原因	件数
四三二一、石油ストーブ	81件
四三二二、電気ストーブ	81件
四三二三、ガスストーブ	25件
四三二四、石油ファンヒーター	10件

石油ストーブに火をつけたまま

給油した」「洗濯物を乾かさ

して、ストーブの上に落とし

した」「就寝中に布団が発熱

えた」などの不注意によるも

のが、毎年火災原因としてあ

げられています。

ためには、「暖房器具を使用

毎年二五〇件程度発生してい

ますが、炎が露出してないタ

委員会からのお知らせ

委員会からのお知らせ

「暖房器具による火災を防ぐ」

する前は、必ず器具の点検を

読むこと」など、安全で正しく

冬場は、なんといつても暖

房器具による火災が多くなり

けることです。

東京消防庁管内の平成五年

災の発生原因(上位四位)は

次のようになっています。

原因	件数
四三二一、石油ストーブ	81件
四三二二、電気ストーブ	81件
四三二三、ガスストーブ	25件
四三二四、石油ファンヒーター	10件

石油ストーブに火をつけたまま

給油した」「洗濯物を乾かさ

して、ストーブの上に落とす

した」「就寝中に布団が発熱

えた」など、不注意によるも

のが、毎年火災原因としてあ

げられていました。

暖房器具による事故を防ぐ

ためには、「暖房器具を使用

ますが、炎が露出してい

タ

